

Ibagué, 3 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2415

Con campeonato de fútbol de salón Alcaldesa inauguró nuevo polideportivo de Villa Restrepo

Más de 200 deportistas llegaron al lugar para disputar el campeonato de talla departamental 'Mil Ciudades', en este icónico destino turístico.

Con el gran Campeonato de Fútbol de Salón 'Mil Ciudades', la alcaldesa Johana Aranda inauguró oficialmente el polideportivo de Villa Restrepo, un escenario de alta calidad para el disfrute y aprovechamiento de los habitantes del corregimiento 8.

"Este campeonato se llama así porque se está desarrollando en diferentes capitales y aquí escogimos al hermoso Cañón del Combeima para ser la sede del Tolima", expresó la mandataria.

Y destacó: *"Hoy construimos sobre lo construido y eso nos ha permitido avanzar y entregar grandes obras como esta, en solo 10 meses de gobierno. El deporte inspira a nuestros niños y jóvenes, me siento inmensamente feliz de recibir a estos deportistas de diferentes municipios".*

El escenario, el cual fue rehabilitado por la Alcaldía y cuenta con una cubierta de última generación, cumplió con las normas exigidas por la Liga Departamental de Fútbol de Salón, quienes reconocieron el espacio como un polideportivo de gran calidad, exaltando así la labor de la mandataria por seguir impulsando a Ibagué como la casa del deporte.

"Invertimos más de \$1.900 millones de pesos para cumplirle a la comunidad de Villa Restrepo, quienes por años soñaron con un escenario como este para su disfrute y aprovechamiento. En total, estamos adelantando la construcción de 8 cubiertas, siendo esta la tercera que entregamos", contó Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura.

Dentro de las obras, el polideportivo contó con la construcción de la cubierta, rehabilitación de la cancha múltiple, instalación de luminaria LED, nuevos arcos de baloncesto y fútbol, cerramiento de alto impacto. Un espacio que llevará progreso y calidad de vida a los habitantes del corregimiento 8.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



Es de resaltar que esta obra de infraestructura fue uno de los compromisos de la alcaldesa Johana Aranda, para entregar en el marco de los 474 años de fundación de la Capital Musical, cumpliéndole así a la zona rural.

“Queridos amigos del Cañón del Combeima, esto es un honor para mí como líder, que hoy estemos inaugurando este polideportivo. Una de las obras que se entregan, porque vamos a inaugurar más en este sector en los próximos meses”, resaltó Eyber Batta, líder comunal.